



CITRUS A LAGUEPIE KEZAKO??

L'association Citrus, créée en 2003, est la délégation régionale de Solidarités Jeunesse en Midi-Pyrénées. Notre activité principale est l'organisation de chantiers internationaux .



Un de nos objectifs premiers est le développement de la paix dans le monde. Nous proposons une approche interculturelle ayant une forte interaction avec les populations locales. Nous organisons une dizaine de chantiers par an et travaillons sur des ateliers d'éducation à l'environnement avec des permanents, des volontaires, des écoles et centres de loisirs environnants. Nos activités se diversifient et nous souhaitons proposer de nouvelles alternatives aux jeunes désireux de se retrouver autour de thématiques originales. Présent sur de nombreux forums nous promovons la mobilité internationale en apportant les couleurs du monde au cœur des villages de la région et en travaillant en étroite collaboration avec les associations locales.



Depuis octobre 2009, L'association Citrus et la commune de Laguépie accueillent tout au long de l'année, des volontaires internationaux venus du monde entier pour participer à un chantier de rénovation de la ferme de la Mayounelle à Laguépie qui deviendra, à terme, un centre d'accueil international. Les volontaires sont accueillis à la Maison des Compagnons , rue du Barry (en face l'espace funéraire Soullignac). En parallèle du chantier, ils participent aux différentes activités de l'association (jardin pédagogique, promotion du volontariat, accueil de groupe, animation locale...) , ils ont également la possibilité d'améliorer leur français et de mener à bien un projet personnel au sein de l'association. En ce moment 5 volontaires vivent à Laguépie (Mariana du Mexique, Margot de France, Noriko du Japon, Justine de Taïwan et Venkat d'Inde).

Pour tout renseignements , vous pouvez nous joindre au 09.54.11.95.16 / volontariat@citrus.asso.fr (Sébastien)